
【皆様からのアンケートご回答内容】※算数教室に参加してのご感想です。

・おもしろかったです。中学受験の経験がないので、「なるほど！」の連続でした。脳が若返った感覚です。

このような機会を頂き、ありがとうございました。また開催があれば是非参加したいです。

・前々から開催して欲しいと思っていましたので、大変ありがたく思っております。私は月に 1 回程度でも

構わないので継続していただけると嬉しいです。図の描き方や問題の見分け方など知りたいことがたく

さんあります。本日はありがとうございました。

・特殊算の世界に初めて触れていろいろ「驚き！」の連続でした。まだ、自分の中で消化しきれていない問

題もあるのでメモを頼りにして帰宅してから考えてみようと思います。子どもには「お母さん、しっかり勉

強してきてね」と言われましたので、私も子どもと色々考えて解法を楽しみたいです。

・これから子どもがどのような問題に取り組むのか、親の予習として有用な教室でした。また、最初にお話

ししていただいた方程式等、親の知識で教えるのが NG であることは肝に銘じたいと思います。少し思

い当たる節がありました・・・。

・ 2 回にわたり、小学生にあわせた問題の解き方を教えていただき、ありがとうございました。初回の濃度

計算時のてこの問題への転換やグラフを三角形の相似の問題にするなどのテクニックを子どもが使っ

て解いていたので、よくできるようになったと見受けました。

・食塩水の濃度の問題はどうしたらわかりやすい図が描けるか思案していましたので、教えていただいて

よかったです。また、正方形の一辺の長さが求められない状況でも答えはだせるんだと分かり、目からウ

ロコでした。頭の体操になりました。

・難しい問題が先生の話を聞くとパズルのように楽しく感じました。また、開催して欲しいです。

・私は公立小学校出身で、植木算や旅人算、つるかめ算などは勉強したことがなかったですが、小学生

でこのような形で学んでいたらもっと算数が好きになっていただろうと思います。ですので、子どもたち

はとても恵まれていると思いますので、頑張って勉強して欲しいと思います。

・受験の算数の考え方、一端を知れて良かったです。大人（中学生以上）の考え方を使わず、使える知識

を駆使して答えを出す様、サポートしたいと思います。今後もこのような機会があれば参加したいと思い

ます。

・ 2回の算数教室、参加させていただきありがとうございました。息子より SHOSHIN の授業は毎回楽し

いと聞いていたので、今回このような機会を設けていただき大変勉強になりました。ありがとうございま

した。

・大変分かりやすく教えて頂きありがとうございました。久しぶりに算数に触れ、忘れている部分が多かっ

たので、私にはついていくのが必死でした。もう一度拝見したいと思いましたので、また実施して頂ける

と嬉しいです。また、仕事で参加できなかった夫も見たがっていたので、録画配信などやって頂けると助

かります。


